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Zitat von kop 

.........

Und du meinst AR, Fans, DFL, Banken, Finanzamt sind dann alle so drauf das sie das
gar nicht merken/hinterfragen etc.? ....

äh...das ist legal...normale Bilanzierung eben...was meinst was in grossen Unternehmen
getrickst, ge- und verschoben wird?

Richtig "kapieren" tust Du es nur, wenn Du den eitlen Woy als tollen Macker oben auf der
Bühne stehen siehst und er den REKORDGEWINN wie nen CL-Gewinn präsentiert...demnach war
ja alles bestens, alles prima und alle haben sich lieb...

Wäre die JHV heute..würde man hinterfragen, warum man nicht mehr in den Kader investiert
hat als Schuldenabbau...ein Abstieg kommt wesentlich teurer als ein paar Millionen in den
Kader zu REINVESTIEREN...wohlgemerkt...Gündogan und Diekmeier haben dem Club
300.000Euro gekostet aber 6 Mio (Beteiligung für Bremen und Bochum schon abgezogen)
gebracht...

was wurde investiert? 2 Mio! Pekhart. Esswein glaube ich, waren es 250.000Euro...

Schuldentilgung....nur das wird vorangetrieben...das gleich wird mit den Wollscheid Millionen
passieren, hat denn unser lieber MaBa auf der SC Weihnachtsfeier ja verlauten lassen, dass der
Verein am Ende der Saison SCHULDENFREI sei!
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Schuldentilgung, ja da bekommt ein Banker nen Ständer.....
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